

Bessoncourt

Quand peintures et maquettes s'entremêlent



■ Stéphanie Weiss organise une exposition à la médiathèque du 27 janvier au 27 février.

L'année dernière en janvier, Stéphanie Weiss, en charge de la médiathèque de Bessoncourt, avait invité Martial Frère à venir exposer ses maquettes et ses jouets anciens. Petits et grands s'étaient bousculés durant un mois pour admirer les œuvres de l'artiste, mais aussi pour l'écouter parler de sa passion.

Gérard Borne, autre artiste local plus connu pour ses talents de peintre, était venu voir le travail de Martial. Depuis, ces deux artistes ont découvert leurs complémentarités. Bien sûr, cette complicité n'a pas échappé à Stéphanie Weiss qui leur a proposé une petite exposition commune.

L'idée a fait son chemin. Martial Frère et Gérard Borne exposeront donc du 27 janvier au 27 février. Martial a beaucoup travaillé depuis l'année dernière et a notamment passé 250 heures pour fabriquer, avec des matériaux de récupération, une maquette au 1/20^e du dernier trolley

Setra de Belfort. Le moindre détail a été réalisé. Gérard a peint la rue du Monoprix (avec sa verrière), présentée en arrière-plan du vestige roulant.

Sans dévoiler tous les trésors de ce coin historique de la médiathèque, notons que Danièle, l'épouse de Martial, présentera aussi ses trésors miniatures.

Gérard Borne libérera quant à lui sa passion de collectionneur de voitures de rallye du Monte-Carlo dont il exposera une cinquantaine de modèles à l'échelle 1/43^e. Il y aura aussi les voitures de Sébastien Loeb et d'autres surprises encore.

Deux temps forts, avec la présence des artistes, sont prévus ce samedi 30 janvier de 10 h à midi et mercredi 3 février de 16 h à 18 h.

 L'exposition sera visible aux heures d'ouverture de la médiathèque, soit : lundi de 16 h à 17 h 30 ; mardi de 16 h 30 à 18 h 30 ; mercredi de 9 h à 11 h et de 14 h à 18 h ; jeudi de 10 h à 12 h 30 et samedi de 9 h à 12 h.